



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/37/463

S/15411

21 septiembre 1982

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLES

ASAMBLEA GENERAL
Trigésimo séptimo período de sesiones
Tema 34 del programa provisional*
LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

CONSEJO DE SEGURIDAD
Trigésimo séptimo año

Carta de fecha 20 de septiembre de 1982 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de Jordania ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle adjunto el mensaje que le ha dirigido el
Excmo. Sr. Marwan Kasim, Ministro de Relaciones Exteriores del Reino Hachemita de
Jordania.

Solicito a Vuestra Excelencia que se distribuya el presente mensaje como
documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 34 del programa
provisional, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Hazem NUSEIBEH
Embajador
Representante Permanente

* A/37/150.

ANEXO

Carta dirigida al Secretario General por el Ministro de Relaciones
Exteriores de Jordania

El Gobierno del Reino Hachemita de Jordania expresó su indignación, repulsa y consternación profundas por la matanza atroz e iniame de civiles, mujeres y niños palestinos en Beirut.

Ese asesinato en masa de ciudadanos civiles inocentes es uno más de la serie de asesinatos que forma parte de las tácticas y métodos de Israel, que tuvieron comienzo en Deir Yasin y Qibiya y ahora culminan en Beirut. Israel emplea de nuevo en el Líbano, como había hecho anteriormente en Palestina, sus tácticas de intimidación fundadas en el asesinato de personas inocentes a fin de atemorizar y dispersar a los palestinos y de llevar a efecto su propio plan encaminado a evitar la reconciliación nacional y el restablecimiento de la estabilidad en el Líbano.

Israel cultiva el estado de caos, destrucción y temor que ha creado para justificar su prolongada ocupación del Líbano y causar daño a los libaneses y a los palestinos que viven en ese país.

Al declarar el luto nacional por esas atrocidades y esos crímenes de lesa humanidad, el Gobierno de Jordania invita a la comunidad internacional a que abandone su indiferencia y se una de modo responsable para poner fin a esos crímenes horrendos, como hizo valerosamente hace algunos decenios.

Marwan KASIM
Ministro de Relaciones Exteriores
del Reino Hachemita de Jordania
